

ファーストレスポonderに関するこれまでの報道

テレビ報道

平成 24 年 10 月 14 日 NHK 加賀・能登イブニング 『命を救え！新たな救命体制』
平成 24 年 11 月 5 日 NHK お元気ですか日本列島 『ファーストレスポonder』

新聞報道

① 石川県加賀市

- 平成 24 年 10 月 17 日 中日新聞 『救急車到着まで救命処置 住民組織が来月発足』
<http://www.chunichi.co.jp/article/ishikawa/20121017/CK2012101702000180.html>
- 平成 24 年 11 月 5 日 (月) 北国新聞 朝刊 23 面: 『救急隊より早く処置を 加賀・塩屋町で隊発足指揮』
- 平成 24 年 11 月 5 日 (月) 北陸中日新聞 朝刊 1 面: 『市民救命隊結成 全国で初 加賀・塩屋』
- 平成 24 年 11 月 5 日 中日新聞 『市民救命隊結成 全国で初』
<http://www.chunichi.co.jp/hokuriku/article/news/CK2012110502000171.html>
- 平成 24 年 11 月 5 日 北国新聞 『救急隊より早く救命加賀・塩屋町で住民団体発足式』
<http://www.hokkoku.co.jp/subpage/H20121105105.htm>
- 平成 24 年 11 月 6 日 (火) NHK News web 『住民が救急対応 全国初の制度』
<http://www3.nhk.or.jp/news/html/20121104/k10013240101000.html>
- 平成 24 年 11 月 7 日 (水) 13 版 石川 34 面 朝日新聞 『救急隊到着までの応急手当任せて 加賀・塩屋に市民 FFR 隊』
- 平成 24 年 11 月 7 日 (水) 朝日新聞デジタル My Town 石川 『全国初 加賀・塩屋に市民 FFR 隊』
http://mytown.asahi.com/ishikawa/news.php?k_id=18000001211070001
- 平成 25 年 2 月 28 日 日本経済新聞 『ご近所さんが心肺蘇生救急車到着前、少しでも早く消防本部がメールで連絡』
<http://www.nikkei.com/article/DGXDZO52223880X20C13A2NNSP01/>

② 島根県出雲市

- 平成 26 年 5 月 3 日 山陰中央新聞 『救急車到着前の応急措置 メール連絡受け住民対応 全国 2 番目 市消防が体制発足』
- 平成 26 年 5 月 26 日 島根日日新聞 『地域住民、救急初期対応担う 25 人が FR 登録、奥田儀で発足式』
- 平成 26 年 5 月 26 日 読売新聞 『心肺停止救命に住民力 救急到着前に AED 携え』
- 平成 26 年 6 月 20 日 広報いずも 『多伎地域奥田儀地区 ファーストレスポonder体制発足』